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  Premesso che negli ultimi giorni, sono giunte allo scrivente ripetute 
segnalazioni relative alla presenza di rifiuti accumulati nei pressi del Centro 
Servizi Anziani “Felice Federico Casson” di Chioggia, in una zona destinata al 
passaggio degli ospiti e dei familiari in visita: come dimostrato dalle prime 
testimonianze fotografiche, questa situazione si protrae da almeno il 30 marzo 
scorso, e rappresenta un grave danno al decoro della struttura. 
  Ritenuto che la quantità e la tipologia di rifiuti abbandonati (mobili, 
materiale di scarto e addirittura un paio di sci) fa pensare che la zona si sia 
prestata a diventare una vera e propria discarica pro tempore a cielo aperto, il tutto 
sotto gli occhi di ospiti, familiari e, soprattutto, della dirigenza del CSA che a 
oggi, nonostante le segnalazioni, nulla ha fatto per sgombrare e rimettere in 
sicurezza la zona.  
  Considerato che più volte, in passato, in Consiglio comunale a Chioggia 
sono state segnalate diverse vicende legate alla struttura, basti pensare a quella del 
centro cottura che doveva essere aperto, al futuro dei dipendenti esterni e, non da 
ultimo, ai costi di gestione. 
  Tutto ciò premesso i sottoscritti consiglieri regionali  
 

interrogano l’Assessora alla Sanità e al Sociale  
 
per sapere se ritiene che tali situazioni di degrado possano essere considerate 
accettabili all’interno del perimetro di una casa di riposo e cosa intende fare per 
dare seguito alle segnalazioni pervenute e far sì che, nella gestione di un bene 
pubblico, tali problematiche non si ripetano più. 

 
 


